



N<sup>o</sup> 108

Le 22 mai 1990

## SITUATION DANS LES TERRITOIRES OCCUPÉS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a exprimé aujourd'hui la consternation du Canada devant la violence sans précédent dans les territoires occupés par Israël, qui a suivi l'assassinat brutal, le 20 mai, de sept Palestiniens. "Nous déplorons cet incident tragique ainsi que les morts et les blessures qu'il a entraînées dans les territoires occupés et en Israël," a déclaré M. Clark. "Le grand nombre de civils blessés par les balles des forces israéliennes nous préoccupe tout particulièrement. Le Canada demande aux autorités israéliennes de faire preuve le plus possible de retenue." Le Ministre a invité les deux parties à cesser les affrontements et à éviter les actes qui alimenteront le dangereux cycle de violence.

M. Clark a souligné que le Canada est extrêmement préoccupé par le climat politique tendu dont le massacre de Gaza et les morts et blessures subséquentes sont les symptômes; l'attentat contre des touristes français à Amman en est une répercussion alarmante. "L'impasse dans laquelle se trouve actuellement le processus de paix accentue les frustrations de ceux qui, dans les territoires occupés et en Israël, veulent croire qu'un règlement négocié est possible, et elle contribue à engendrer l'instabilité." Le Ministre a rappelé que le Canada espère l'engagement rapide d'un dialogue entre Israéliens et Palestiniens comme meilleur moyen d'obtenir un règlement pacifique juste, global et durable.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874